

Accueillir les modèles accessibles...

c'est s'ouvrir aux expériences des autres

Paul est un enseignant de 6^e année depuis dix-sept ans à l'École élémentaire Des Cèdres. Lors d'une retrouvaille pour le 20^e anniversaire de l'école, il rencontre plusieurs de ses anciens élèves dont Chantal, qui est maintenant avocate, Patrick qui est mécanicien, Sonia qui est artiste-peintre et Bernard qui est comptable. Paul aimerait présenter des modèles accessibles à ses élèves puisqu'il est conscient de l'impact que ceux-ci peuvent avoir sur la construction identitaire d'une personne.



PHOTO : ©Stockphoto.com/csoledon



